

J. AUBINE LIBRE 04/05
29/6/00

LES PAYS DU BUECH

RIBIERS

Les sangliers font des ravages

Depuis quelques temps, des sangliers affamés descendent toutes les nuits de la montagne à la recherche de nourriture.

Dans une première période, ils ont mangé les cerises, puis ils se sont attaqués à de jeunes pommiers plantés depuis trois ans.

Afin d'accéder aux pommes encore vertes, ils se dressent contre les arbres, mais compte tenu certainement de leur taille et de leur poids, les branches ne peuvent résister et se brisent.

C'est ainsi que dans un verger appartenant à la famille Pons de "Tresfaves", sur une plantation de six cents arbres, plus de deux cents ont été massacrés. Les branches faillées ont été brisées et il ne reste plus que la solution de sectionner celles-ci afin de faire survivre ces jeunes arbres.

Afin d'éviter que les sangliers ne continuent leurs dégâts, l'arboriculteur a été mis dans l'obligation de faire tomber tous les fruits, en espérant que les sangliers amateurs de fruits verts ne saccagent pas les



Des sangliers amateurs de fruits attaquent les jeunes pommiers.

nombreux champs de céréales entourant le verger. On parle beaucoup des loups et des dégâts faits dans les

troupeaux de brebis, mais parfois il semble qu'on oublie que les sangliers peuvent être aussi de redou-

tables prédateurs et détruisent le travail de plusieurs années. ■